



GONZALO ROJAS

"Sólo los tontos y egoistas están del lado de la derecha"

SANTIAGO.- El vate chileno Gonzalo Rojas afirmó en Perú que ser poeta "significa estar con el pensamiento abierto al mundo" y "vivir en función a la germinación incansante del pensamiento".

En una entrevista que difundió ayer el diario limeño *El Comercio*, Rojas, de 87 años, que estuvo como invitado especial en la II Feria del Libro de la ciudad peruana de Trujillo, 570 kilómetros al norte de Lima, se definió como un inconcluso y a su poesía como un gran movimiento circular e interminable.

Añadió que era "un hombre de pensamiento anarco-izquierdón", y dijo que estará allí toda su vida.

"Sólo los tontos y los egoistas están del lado de la derecha, un poder carnívoro más que omnívoro", añadió.

El Premio Cervantes 2003 disertó durante ese festival



El Premio Cervantes 2003 aseguró que era "un hombre de pensamiento anarco-izquierdón", y aseguró que estará allí toda su vida.

sobre "El oficio poético" y leyó sus poemas, en una intervención en la que hizo "una revisión entre nostálgica y divertida de su continuo tránsito por la poética y la vida", señala el diario.

Rojas expresó su admiración por el peruano César Vallejo, del que dijo que "es el único poeta vivo de América que no murió, es una fi-

gura epicéntrica del arte sin la que ningún pensamiento genuinamente poético en América andaría".

La II Feria del Libro de Trujillo, en la que también participó la escritora colombiana Laura Restrepo, Premio Alfaguara de Novela 2004, culminó el pasado fin de semana.

Agencias

LA PRENSA / PÁGINAS 3-TELE, 2005 P.30

"Sólo los tontos y egoístas están del lado de la derecha"
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sólo los tontos y egoístas están del lado de la derecha" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)